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60min vorbei und keine Neuigkeiten? Ist denn keiner an der 301 Klinik positioniert, oder
wenigstens am Frankfurter Flughafen?

Fände ne leihe mit halbwegs realistischer Kaufoption nicht verkehrt. Sofort 3 Mio rauszuhauen
empfinde ich dagegen schon etwas riskant. Klar haben wir einiges an Kohle eingenommen,
aber solche Transfers waren bis vor kurzem ja noch undenkbar bei uns und soooo rosig sehen
unsere Finanzen ja immernoch nicht aus.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/21584-medeiros-zum-club-scheinbar-fix/?postID=2947747#post2947747

https://www.glubbforum.de/forum/thread/21584-medeiros-zum-club-scheinbar-fix/?postID=2947747#post2947747

